



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
SERVE TO CHANGE LIVES

第1301回例会 令和3年11月8日 No.1161

会長：竹村 利器・幹事：松橋 輝久

《点 鐘》 竹村会長

《斉 唱》

国歌「君が代」

ロータリーソング「我等の生業」

コロナウィルス
感染予防の為、
割愛

《友愛の握手》

《ゲスト・ビジター紹介》 小林副SAA

米山奨学生 ルーン バン トウエン君

特別奨学生 チャン ゴック タオさん

《出席報告》 倉島親睦活動担当

会員総数	49名	出席ベース	39名
本日の出席者	34名	欠席者	15名
出席率	87.18%	前々回訂正出席率	76.32%

《ニコニコボックス報告》 加藤親睦活動担当

会員誕生祝…松山 秀男君、宮下 広男君

筒井 義寛君、小林 基司君

夫人誕生祝…齋藤幸代君(ご主人)

金子 肇君、近藤 安廣君

矢澤 敏雄君、宮下 正幸君

結婚記念祝…宮川 滋彦君、竹村 利器君

林 隆夫君、青木 茂人君

…クラブフォーラムで、I.M.の討議宜しくお願いします。

若林 健太君

…皆様の御支援で当選出来ました。ありがとうございました。

土井 悦代君、渡辺 周二君

…皆様にお世話になりました。ありがとうございました。

高木 正雄君

…金井さん、中沢さん、お疲れ様でした。

中沢 清光君、宮下 正幸君、三邨 豊久君
矢澤 敏雄君、松山 秀男君、高橋 聖明君
金井 敬司君、祢津 吉通君、市川 晴樹君
松橋 輝久君、小林 基司君、藤沢 宏市君
倉島順之介君、塚田 浩二君、小宮 慶洋君
滝澤 晃君、高池 忠克君、羽生田宇多子君
松本 研一君、宮本 哲也君
…青木さん入会本日から宜しくお願いします。

《入会式》 竹村会長

竹村会長より新会員青木照明君へ
会員バッジの授与



《会長報告・挨拶》 竹村会長

今日は、「音楽」について話します。

みなさんは音楽と聞いて何を想像するでしょうか？ クラシック、ポップス、フォーク、ジャズ、ブルース、ロック、ムード歌謡、演歌。また人によっては、古代からあるお囃子などを好むかもしれませんし、カラオケこそ音楽だと思う人がいるかもしれません。というように、ジャンルを問わず音楽は我々の生活の中で、実に大きな存在になっています。

自分の若い頃にはまだネットなどなくて、映像といえば映画かTVぐらいでしか情報を得られませんでした。多感な学生時代に、たまたまTVを観ていて、古びたギター1本で物置の片隅で実にモ



ノ悲しげに心の唸りや叫びを泣き囁くように歌うブルースを観て聴いて感動しました。アフリカから奴隷として米国本土に連れてこられた黒人たちが、過酷な労働を強いられていた当時、彼らは生まれ故郷を思い出しながら唄い、やがて「ブルース」という音楽ジャンルに昇華したと聞きます。ジャズもまたしかりですが、こういう背景は、単一民族から成り立つ日本では考えられないことで、その国が持つ背景、土壌、文化によっていろんな音楽は育まれてきたと想像できます。我が日本国は世界大戦の敗戦国であり、終戦後は欧米に学んだり憧れたわけで、音楽も同様に、アメリカの影響を強く受けて今があるのだと思います。

我々はそれぞれいろんな目に遭遇しながら今日を迎えています。人生の岐路、危機などをいくつも経験して「いま」があり、ここ一番というときなどに、音楽が心の励みや支えになり、ひとときの安息を得た経験は誰にもあると思います。Qちゃんこと高橋尚子がシドニーオリンピックで金メダルを獲った時、TVに移る彼女は四六時中ヘッドフォンをしていました。誰の曲だったかは忘れましたが、当時流行りのグループのモノと記憶しています。私が学生のころのUCLAはアメリカンフットボールがとても強かったけれど、彼らの練習曲はジャクソン・ブラウンの「ランニング・オン・エンブレティ」という曲だったことは有名な話です。

私見で恐縮ですが、最近のヒット曲の多くはリズムばかりが先行して、美しい日本語を蔑ろにしているような気がしてなりません。これは昔のように楽器を使うことなくコンピュータを使って作曲することが原因とある音楽関係者から聞きました。私ももう古い人間に数えられる歳なので、心に残る曲のほとんどは、美しくメロディアスで、情緒あふれる曲調のものばかりです。多少の英語が解るようになった学生時代、好みの曲を自分なりに和訳して、「おー、そういう意味があったのか」と感動したことを懐かしく想い出します。

蛇足ですが、先日スターバックスに寄ったときの話で終わりにします。それは、ついさっきまで車で聴いていた曲と全く同じ唄がスタバのBGMで流れていてビックリしたというだけの話です。しかし、その曲というのがメジャーな流行りの曲とかではなく、まさに知る人ぞ知るというか、よくよく酔狂な人しか聴かないような、極めてマイナーなアルバムにひっそりと出ているだけの曲だったから、とてもビックリしました。こういう人為を越えた「縁」の中で、我々は生きているんだなあ、と妙な不思議な気分になった次第です。

コロナ禍で、好きなカラオケもお預けになって1年半を越しました。そろそろ権堂で、エコーの効いたマイクで唄を歌ってみたい、と切に願うこの頃です。以上で終わります。

《今月のお祝い》 おめでとうございます。



会員誕生祝(6名)

松山 秀男君、宮下 広男君、筒井 義寛君
小林 基司君、猪瀬 保君、滝沢 桂子君

夫人誕生祝(6名)

齋藤幸代君(ご主人)、金子 肇君、近藤 安廣君
矢澤 敏雄君、宮下 正幸君

結婚記念祝(2名)

宮川 滋彦君、竹村 利器君

《斉 唱》 ロータリーソング「誕生日の歌」
CDのみ演奏

《奨学金授与》 竹村会長

米山奨学生 ルーン バン トゥエン君



特別奨学生 チャン ゴック タオさん



《幹事報告》 松橋幹事

1. 国際ロータリー日本事務局
理からのお知らせです。

11月のロータリーレートは1
ドル=114円です。



2. 例会変更のお知らせ

長野東RC…11月17日(水) I.M.の為、振替休会
長野北RC…11月18日(木)オープン例会の為
例会時間を変更

*いずれも定刻受付は致しません。

3. 来週15日の例会は、ホテルの都合により会場が3階「千歳の間」に変更になります。お間違えの無いようにお集まりください。

4. 到着郵便物のお知らせ。

1)国際ロータリー第2600地区
第28回インターアクト地区報告書

*事務局に保管してありますので、ご覧になりたい方はお申し出ください。

《新会員の挨拶》 青木 照明君

県信の青木照明と申します。前任の中澤の後任として加入させていただきました。大変光栄に思っております。私自身、こんな高尚な会は初めてですので、大変緊張しております。



高校時代は、高校野球をしておりました。机はいつも一番前で、何故かという、いつも寝ているからです。先生からは、「おまえの家は、お寺さんか?」とよく聞かれました。どうやら、昔、照明という偉大な和尚さんがいらっしゃったようです。ということで、青木照明と申します。宜しく願い致します。

《衆議院議員 若林健太君 挨拶》

例会の大変貴重なお時間を割いていただきまして、ご挨拶の機会を賜りまして竹村会長始め、執行委員の皆様には感謝申し上げます。



去る10月31日に行いました、衆議院選挙、長野1区として立候補し、128,423票、当選することが出来ました。皆様方のご理解とご支援のお陰と心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

北信じゅうにある、様々な課題に向き合って、結果を出し、実績を重ねてまいりたいと思います。誇りある北信の発展のために尽くしてまいりますの

で、どうか引き続き皆様方のご理解とご支援をお願い申し上げます。
ありがとうございました。

《委員会報告》

●宮川クラブ奉仕委員長

今日の理事会で、このままコロナの状況が落ち着いていれば、クリスマス夜間例会を実施するという予定になっております。それに伴い、クラブ奉仕委員会の皆さんは、11月15日例会終了後、打ち合わせがありますので、お集まりください。



●金井国際奉仕担当

先日、シャンティ国際ボランティアの絵本の翻訳シールの作業をお願いしましたが、本日が締切となっております。お忘れの方は、近日中に事務局までご持参くださいますようお願いいたします。



●ロータリー情報担当より

警察官のための語学研修

1997年に、南アフリカのPietermaritzburg Eastロータリー・クラブが、ヨーロッパ、アジア系の警察官を対象に5週間の集中ズル語講座を開発しました。地元の人口の80%以上がズル語を話すのに対し、警察隊のほとんどはアフリカーン語、または英語しか話せないため、悲惨な誤解に至ることもしばしばあります。このプロジェクトは、地域における犯罪取り締まりにロータリーが主に貢献した一例と言えます。

《本日のプログラム》

クラブフォーラム
進行 土井ガバナー補佐幹事



《点 鐘》 竹村会長



《11月15日のメニュー》

- ・鴨スモークのサラダ仕立て
- ・サーモンのロースト マスタード風味
- ・オマールのコンソメ
- ・ラムレーズンアイスクリーム
- ・パン



【11月15日のプログラム】 「クラブフォーラム」